

résidences immobilier

Cette maison de ville des années 1920 possède un charme rare et se situe au calme dans le centre de Biarritz à proximité immédiate à pied des plages et des commerces. D'une surface d'environ 220 m², la villa se compose d'un vaste séjour/salle à manger avec cheminée et coin lecture ainsi que d'une cuisine très claire et bien équipée sous verrière. L'étage accueille 4 chambres et 3 salles de bains avec des rangements dans chaque chambre. Une buanderie en entresol avec une salle de bains. Clim réversible neuve et toiture révisée. Des prestations de grandes qualités. Produit rare . La maison est décorée ...

This town house from the 1920s has a rare charm and is quietly located in the center of Biarritz, within walking distance of the beaches and shops. With a surface area of ??approximately 220 m², the villa consists of a large living/dining room with fireplace and reading area as well as a very bright and well-equipped kitchen under a glass roof. The upper floor accommodates 4 bedrooms and 3 bathrooms with storage space in each room. A laundry room on the mezzanine floor with a bathroom. New reversible air conditioning and revised roof. High quality services. Rare product. The house is tastefully ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





